



# あすみ

☆学校教育目標☆  
創造性豊かな心と、  
たくましい心を持つた  
あすみっ子の育成

千葉市立あすみが丘小学校  
令和7年度学校だより  
10月号（10月1日発行）

校長 上野仁子

## 充実の秋を楽しみましょう！

朝晩の涼しさによりやく秋の気配を感じるようになってきました。

さて、秋はスポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋等いわれています。学校では、今年も5、6年生による陸上練習が始まりました。図書委員会では、「読書の秋」ということで、「お話しビンゴに挑戦」という企画が行われ、ビンゴになったお友達には「もう一冊借りられる券」がプレゼントされたり、パーカクトを達成すると図書委員手作りのしおりがもらえたりもするそうです。給食室では、キノコやお芋、さんまや鮭、そして梨や柿など秋の食材を使ったメニューも、たくさん予定されています。

皆さんの今年の秋は、どんな秋でしょうか？爽やかな秋の訪れを待ちながら、充実した時間を過ごしたいですね。

## 子供たちの活躍が光ります！！

夏休み中に子供たちが取り組んだ様々な活動や作品が、素晴らしい成果を上げています。総合展では、学校代表として出品した作品のうち、5年生の1名の論文が佳作、6年生では、2名の論文と1名の工作が、市の代表として県展に出品されることになりました。その他、各種絵画コンクール、読書感想文等でも、素晴らしい報告が続々と届いています。また、スポーツにおいても、全国大会に出場するなど、頑張っている報告が届きました。

ぜひ、好きなこと、得意なことに積極的に取り組んで「自分らしさ」を磨いていってほしいと思います。

### 学習の様子



3年生ではスーパー  
マーケットへ見学  
に！その秘密をしら  
べてきました！！



1年生の图画工作の学習です。同じ色でも、他の色の混ざり具合や  
濃さによっていろいろな色があることに気が付きました。



2年生は葛西臨海水  
族園へ校外学習に  
行ってきました。





# 今月の予定

- 1日(水) 5、6年生読み聞かせ ふれあい活動 1年生細菌尿検査  
2日(木) 5年生稻刈り予備日①  
3日(金) 校内ふれあいオリエンテーリング  
6日(月) 1年生心電図検査 5年生稻刈り予備日②  
7日(火) 3年生校外学習(船橋方面)  
8日(水) 1、2、にじ読み聞かせ 前期給食終了  
9日(木) 前期終業式  
10日(金) 秋季休業 ~ 14日(火)  
15日(水) 後期始業式  
16日(木) 後期給食開始 4年生福祉講話  
17日(金) 2年生 6時間授業開始  
21日(火) 市教研  
22日(水) 3、4年生読み聞かせ尿検査(2回目) げんきキャンプ説明会  
23日(木) 5年生校外学習(東京方面)  
24日(金) 芸術鑑賞教室  
28日(火) 防犯訓練  
30日(木) 6年生修学旅行 日光 ~ 31日

## 《スクールカウンセラー出勤予定日》

10月の勤務日は3日、10日、17日、24日です。31日はお休みとなります。  
どの日も10:00~16:00です。  
相談希望の方は、担任または教頭にお知らせください。  
TEL: 295-6781 教頭まで



※隔月の予定が変更される場合は、できるだけ早くお知らせをいたします。



## 学校からのお知らせ

### 1 インフルエンザなどの流行性の病気に注意する季節です。

ようやく気温も下がってきましたが、同時に空気も少しづつ乾燥してきます。市内では、インフルエンザやコロナ、手足口病などの影響が少しづつ出てくる時期となります。流行性の病気予防には手洗いやうがいが効果的です。放課後、外から帰ってきた子どもたちに「手を洗っておいで~。」と声かけをお願いいたします。また、過日、流行性の病気の療養報告書（登校許可書）についての変更（書式や運用）についてお知らせしましたので、内容をご確認ください。用紙については、市のホームページ、すぐーる添付のPDFや学校ホームページなどから印刷をしてご利用ください。また、紙面でもお配りさせていただきますので用紙をコピーしてお使いください。

### 2 帰宅時刻を家の人と約束して出かける習慣を！

夕方暗くなる時刻が早くなっています。外が暗くなても子供が帰ってこないと心配になります。放課後は子共たちが友達と遊んだり、塾へ出かけたりすると思います。帰宅する時刻をしっかりと約束して出かける習慣ができるようにお話ををお願いします。両親が不在の時でも、事前の「○時までに家に帰ってくる」という約束は大切だと思います。ぜひ、子供たちには皆を「心配する人がいる」ということをお話し、伝えてください。

### 3 蜂などはこれから時期にご注意ください

今年は猛暑日が多くなった影響で、これからスズメバチ等の生き物が活発に活動することが予想されています。あすみが丘小学校周辺は緑も多く、生き物と出会う機会も多い地域です。慌てたり、大声を出したりせずに出会った場所から遠ざかることが、基本だと思います。ご家庭でも折を見て生き物との付き合い方など子供たちに伝えていただければと思います。

### 4 遊具（将棋やトランプ等）をいただきました。

PTAから酷暑や雨の日の休み時間等を楽しく過ごせるようにと遊具をご寄贈いただき、9月25日（木）に6年生代表児童による寄贈式を行いました。PTA本部役員の皆様にも出席いただき、校内オンライン配信という形で放送もしました。いただきました遊具は大切に使わせていただきます。本当にありがとうございました。